

## ABSTRAK

**Mira** : 170102010993 . *Adopsi Fikih Pergaulan Di Kalangan Mahasiswa Jurusan Pendidikan Agama Islam Konsentrasi Fikih UIN Antasari Banjarmasin*. Pembimbing Skripsi: (I). Dr. H. Surawardi, M.Ag. (II). M. Adli Nurul Ihsan, M. Pd.I. pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. 2024

**Kata Kunci:** Adopsi, Fikih Pergaulan

Mahasiswa UIN Antasari Jurusan Pendidikan Agama Islam Konsentrasi Fikih adalah mahasiswa yang sudah mempunyai pemahaman, pandangan dan pengaplikasiannya pada fikih pergaulan yang mereka adopsi. Hal ini akan berpengaruh terhadap lingkungan pergaulan antar sesama mahasiswa dan juga berpengaruh terhadap mahasiswa itu sendiri sebagai calon pendidik dengan pemahaman dan pengambilan mereka terhadap Fikih pergaulan terkhusus mahasiswa jurusan Pendidikan Agama Islam Konsentrasi Fikih UIN Antasari Banjarmasin. Adopsi Fikih pergaulan dalam penelitian ini terfokus pada batasan-batasan aurat, hukum berjabat tangan dan khalwat.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan adopsi Fikih pergaulan di Kalangan Mahasiswa jurusan pendidikan agama Islam konsentrasi Fikih UIN Antasari Banjarmasin dan mendeskripsikan faktor pendukung dan penghambat dalam adopsi Fikih pergaulan di Kalangan Mahasiswa jurusan pendidikan agama Islam konsentrasi Fikih UIN Antasari Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Dengan menggunakan pendekatan kualitatif dalam bentuk deskriptif. Subjek penelitian adalah 14 mahasiswa terdiri 3 mahasiswa yang diwawancarai dan 11 mahasiswa menjawab kuesioner/angket. Sedangkan objek penelitian ini adalah mengenai adopsi Fikih pergaulan di Kalangan Mahasiswa jurusan pendidikan agama Islam konsentrasi Fikih UIN Antasari Banjarmasin.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis maka dapat disimpulkan dari bentuk-bentuk adopsi Fikih pergaulan di Kalangan Mahasiswa jurusan pendidikan agama Islam konsentrasi Fikih tahun akademik 2020/2021 UIN Antasari Banjarmasin sudah mengetahui dan memahami fikih pergaulan walaupun beberapa belum melaksanakannya secara sempurna. Faktor pendukung meliputi: Pendidikan Seseorang, pendidikan dari keluarga, dan lingkungan yang baik. Sedangkan faktor Penghambat, meliputi: Kesadaran Mahasiswa, dan lingkungan yang kurang baik.